ひまわりぐみたより

尚徳福祉会 日野保育園 2024年12月

季節外れの暖かい日もありましたが、寒さが身にしみる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも、元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じているこの頃です。そして、2024年も残り1か月を切りました。ひまわり組に進級したのがつい最近の出来事のように思います。今年も保育にご協力いただきありがとうございました。2024年の締めくくりが楽しめるようにしていきます。良いお年をお迎えください。



楽しい交流会

先日、港南台第二保育園と保育室アーモとのお手紙交換交流に行ってきました。猛獣狩りゲームや鬼ごっこで体を動かし、自然と他園のお友達と交流を持ち笑顔を見せ合っていました。その後は、園対抗のドッチボール対決!! 両者チーム譲らない試合で白熱した勝負でした。結果は引き分けで、次回に持ち越しです。最後に、お手紙交換をして「また、遊ぼうね」「ドッチボールまたやろうね~!」とお話しをしていました!今年は、たくさんの交流会に参加することができました。洋光台第三小学校(四年生)との交流では、体育館や図書室、教室にお邪魔することができ、更に就学への期待が膨らんだと思います。2025年1月にも交流会を予定しております。後日、詳細をホワイトボードに掲載いたします。

水筒の準備、早めの登園にご協力いただきありがとうございました。



お楽しみ会♪

12月21日(土) はお楽しみ会です。

劇「ともだちほしいなオオカミくん」をやります。友達が欲しいけど、オオカミは「怖い」「乱暴だ」という理由でなかなか友達ができずにいました。勇気を出して「一緒に遊ぼう!」と誘ってみますが…

その後の展開は、子どもたちの劇をご覧ください。

手話「小さな世界」歌「スマイル」少しずつ、お楽し み会に向けて、みんなで話し合い決めています。楽し みながら練習をして、当日を迎えたいと思います。





「行ってみたい!」「また行きたい!!」

ランキング!!

ひまわり組で過ごすのも、残り約4か月となりました。あっという間で、寂しさを感じている今日この頃です。そこで、残りの園生活で、どこに行きたいかアンケートを取り、結果は以下のようになりました。

1位 円海山

2位 くじら公園(港南台中央公園)

3位 はまぎんこども宇宙科学館

上記に全て行けないかもしれませんが、いきたい 所に行き、思い出を作っていこうと思います。

